



# " Bas les masques ! " : une vidéo des élèves de la 4ème4 contre le harcèlement

publié le 09/05/2016 - mis à jour le 11/05/2016

Dans le cadre du concours "Mobilisons-nous contre le harcèlement", les élèves de la 4ème 4 ont réalisé une vidéo intitulée "Bas les masques".



(durée 02:00) (MPEG4 de 12.8 Mo)

ou cliquer sur le lien suivant si la vidéo ne s'affiche pas correctement :

 (durée 02:00) (MPEG4 de 12.8 Mo)

C'est un travail de réflexion collaborative que nous vous présentons. Cette séquence ne vise pas à résoudre une situation vécue au sein de la classe mais privilégie la mise en œuvre d'une information à destination de tous les collégiens. La finalité de ce travail est de sensibiliser toute la communauté scolaire au harcèlement.

La mise en place d'un tel projet a permis à l'ensemble de la 4ème4 , d'appréhender la nécessité de respecter autrui et d'accepter les différences des autres à l'école. C'est le message que nous voulons vous transmettre.

## Document joint

 bas\_les\_masques-3 (MPEG4 de 8.1 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.